

Días de la Cultura Rusa en Madrid: presentan los solistas de la Casa de la Música

28 de enero, sábado, a las 18:00, la Casa de la música de San Petersburgo y el Ministerio de la Cultura de la Federación de Rusia le invitan a Madrid, al concierto "Embajada de la Excelencia." En el marco de las **Jornadas de la Cultura Rusa**, en el **Real Conservatorio** harán sus presentaciones el pianista **Miroslav Kultishev**, el violinista **Ailen Pritchkin**, la arpista **Oksana Sidyagina**, así como **Boris Nikonov** (marimba) y el trío «**Sensibile**». Al público le espera un calidoscopio de épocas y de géneros - el programa incluye las noches musicales desde el siglo XVIII al XXI.

Miroslav Kultishev, de 31 años. Graduado del Conservatorio de San Petersburgo (clase del Artista de Honor de Rusia, profesor Alexander Sandler). Ganador del Concurso Internacional P. I. Tchaikovsky (Moscú, 2007) y del Concurso Internacional de Pianistas Monte Carlo (Mónaco, 2012). En el 2005 fue condecorado con la Orden Alemana del Grifón. Participa en los programas de la Casa de la Música desde el 2006.

Ailen Pritchkin, de 29 años. Asistente en el Conservatorio de Moscú, en la clase del Artista del Pueblo de Rusia, profesor Eduard Grach. Concertino de la Orquesta de Cámara "Moscovia". Ganador del Concurso Internacional Marguerite Long y Jacques Thibaud (Francia, 2014). Participa en los programas de la Casa de la Música desde el 2011.

Boris Nikonov, de 19 años. Estudiante del Conservatorio de San Petersburgo (clase del Profesor Asociado Valery Znamensky). Ganador del concurso de artistas de percusión de San Petersburgo y de la competencia internacional de percusionistas «Drumtime» (2016). Participa en los programas de la Casa de la Música desde el 2017.

Oksana Sidyagina, de 26 años. Asistente-pasante en el Conservatorio de Moscú. Ganadora del Concurso Internacional de arpistas en Italia (2014). Ganadora del diploma especial "Por la inspiración y desempeño creativo" en el Concurso de música de toda Rusia (Moscú, 2016). Participa en los programas de la Casa de la Música desde el 2014.

Trío «Sensibile», creado en el 2014. Los integrantes del trío son alumnos del Conservatorio de San Petersburgo: Polina Krasovskaya (violín), Daria Zemskaya (violonchelo) y Andrey Reshetnik (piano). El grupo resultó ganador en el concurso internacional María Yudina y en el concurso internacional T.A. Gaidamovich (2015).

Real Conservatorio de Madrid

Inicio: a las 18:00 horas, entrada gratuita.

Dirección: Madrid, C / Doctor Mata 2, 28012 Madrid. Tel.: +34 91 539 29 01

"**Embajada de la Excelencia**" es un proyecto único de la Casa de la Música de San Petersburgo y *Rossotrudnichestvo*, que se lleva a cabo desde el año 2012 y que contempla reuniones creativas de los principales músicos de Rusia, así como giras de los jóvenes solistas por los Centros de la Ciencia y de la Cultura en Rusia y en otros países. El próximo concierto de la "Embajada de la Excelencia" se llevará a cabo el **10 de febrero**, con ocasión del **Día del Trabajador Diplomático**: en el **Centro Ruso de la Ciencia y de la Cultura en Bruselas**, hará su presentación el violinista Pavel Miliukov, ganador del concurso internacional Tchaikovsky, con su programa de solos.

La Casa de la Música de San Petersburgo es una institución cultural federal, creada en el año 2006 con el objetivo de preparar a los jóvenes músicos rusos para concursos y festivales internacionales. La Casa de la Música se ubica en el Palacio del Gran Duque Alexei Aleksandrovich en la calle Moika, 122.

*Su director artístico, es el famoso violonchelista y director de orquesta, Artista del Pueblo de Rusia profesor **Sergei Roldugin**.*

Para obtener mayor información, visite la página web: www.spdm.ru